

Schaufenster Baukultur

Das „Schaufenster Baukultur“ eröffnete als Koblenzer Forum für Architektur und Städtebau am 2017 seine Pforten in der „Langen Linie“ auf der Festung Ehrenbreitstein. Mit Vorträgen, Ausstellungen und Podiumsdiskussionen zu aktuellen Entwicklungen in und um Koblenz oder mit thematischen Bezügen zu Koblenz will es Austauschplattform für alle an baukulturellen Themen Interessierte sein. Kooperationspartner sind die Generaldirektion Kulturelles Erbe, die Stadt Koblenz, die Architektenkammer Rheinland-Pfalz, die Hochschule Koblenz, Fachbereich bauen-kunst-werkstoffe und die BUGA 2029.

Anmeldung

Wir freuen uns über Ihre digitale Anmeldung unter www.diearchitekten.org/schaufenster bis zum 10. März 2023.

Ausstellungsdauer: 15. März bis 16. April 2023

Öffnungszeiten: bis 31. März 2023 täglich 10 – 16 Uhr, ab 1. April 2023 täglich 10 – 18 Uhr

Die Veranstaltung wird von der Architektenkammer Rheinland-Pfalz mit einer Unterrichtsstunde für alle Fachbereiche anerkannt.

Fotografien: www.diearchitekten.org/ausstellung



**Einladung | Ausstellungs-
eröffnung | Mehr Genuss**
Architekturpreis Wein
2022 | **14. März 2023,
18.30 Uhr**

In einer gemeinsamen Initiative des Weinbauministeriums Rheinland-Pfalz, des Deutschen Weinbauverbandes und der Architektenkammer Rheinland-Pfalz wurde der „Architekturpreis Wein“ 2022 zum fünften Mal verliehen.

Architekturpreis Wein 2022

Wein und Architektur ist eine Paarung, die Genuss für alle Sinne verspricht. Zwölf Nominierungen zum „Architekturpreis Wein 2022“ stellen dies einmal mehr unter Beweis. Sie sind in einer Wanderausstellung vereint, die im Schaufenster Baukultur in Koblenz Station macht.

Der Architekturpreis Wein stellt traditionell die besondere Verbindung von Weinbaukultur und Baukultur in den Mittelpunkt – jetzt zum ersten Mal mit einem Fokus auf Nachhaltigkeit.

Mit dem Preis werden beispielhafte Lösungen der Architektur, der Innenarchitektur, der Landschaftsarchitektur und des Städtebaus in den Bereichen Weinbau, Weinproduktion, Weinvermarktung sowie Gastronomie und Tourismus gewürdigt. Zwölf Bewerbungen wurden nominiert, vier davon erhielten einen Preis. Vier weitere Arbeiten wurden mit einer Auszeichnung, drei mit einer Anerkennung geehrt. Alle Nominierungen sind Teil der Ausstellung „Architekturpreis Wein 2022“, die auf Einladung des Schaufensters Baukultur und der Kammergruppe Koblenz / Neuwied in der Architektenkammer Rheinland-Pfalz in der „Langen Linie“ auf der Festung Ehrenbreitstein zu Gast ist.

Bitte melden Sie sich unter dem auf der Rückseite angegebenen Link bis zum 10. März 2023 an.

Wir laden Sie daher zur **Ausstellungseröffnung am Dienstag, dem 14. März 2023, 18.30 Uhr** in die „Lange Linie“ auf der Festung Ehrenbreitstein ein.

Ausstellung Architekturpreis Wein 2022

Begrüßung **Prof. Dr. Andreas Schmauder**, Direktor des Landesmuseums Koblenz und **Annette Moitz**, Sprecherin der Kammergruppe Koblenz/Neuwied

Gespräch **Walter Reineck**, Abteilungsleiter im Ministerium für Wirtschaft, Verkehr, Landwirtschaft und Weinbau Rheinland-Pfalz

Heinz-Uwe Fetz, Vizepräsident des Deutschen Weinbauverbandes

Joachim Rind, Präsident der Architektenkammer Rheinland-Pfalz

Projektvorstellung **Weingut Scheidgen**, Hammerstein **Architekturbüro Heinrich + Steinhardt GmbH**, Wolfgang Luft und Thomas Gläßer, Bendorf-Sayn und **Weingut Scheidgen**, Georg Scheidgen

Moderation **Verena Schwager**, Weinkönigin Mittelrhein